



Grandjean Marie-Laure

Diplômée en 2009 de l'École Supérieure d'Hygiénistes Dentaires de Genève, j'ai pratiqué pendant dix ans dans différents cabinets privés à Genève, Lausanne, Fribourg. Pour rester à la pointe des évolutions dans notre domaine, je me suis engagée dans des formations continues proposées par Swiss Dental Hygienists. De 2015 à 2019, j'ai été membre de la commission de formation continue de Swiss Dental Hygienists et responsable de la Team Romandie.

En 2012, j'ai obtenu la certification pour la pratique de anesthésie locale supervisée par un médecin dentiste, me permettant de mieux répondre aux besoins des patients nécessitant des soins sans douleur. Entre 2017 et 2022, j'ai cofondé et codirigé une société privée proposant la formation d'anesthésie locale pour les hygiénistes dentaires diplômées de la suisse romande. Depuis, 2018, j'exerce à l'Université de Médecine Dentaire de Genève dans les départements de gérontologie et prothèse amovible, ainsi que de prothèse fixe et biomatériaux. En 2019, j'ai rejoint l'Université de Médecine Dentaire de Zurich en tant que responsable hygiéniste dentaire, contribuant à des projets scientifiques et de recherche clinique. En 2021, j'ai complété ma formation avec un certificat de « Bonnes pratiques des essais cliniques module I » délivré par les Hôpitaux Universitaires et le Centre de Recherche Clinique de Genève. En 2022 j'obtiens le Certificat of Advanced Studies (CAS) en management des organisations de santé à l'Université de Genève. Passionnée par la recherche scientifique, j'entreprends en 2022 un Master of advanced Studies (MAS) en santé publique à l'Université de Genève. Ce programme me permet d'approfondir mes connaissances sur les politiques de santé publique et de contribuer à la promotion de la santé bucco-dentaire à une échelle plus large. Parallèlement, je suis auteure de plusieurs publications et intervient lors de conférences nationales et internationales. Mes recherches se concentrent sur la prévention et les soins bucco-dentaires pour les personnes âgées et celles ayant des besoins spécifiques.